
平成２８年度 第１回越生町総合教育会議会議録（要旨） 

               （開会：午後１時 閉会：午後２時１０分） 

 

協議・調整事項 

（１）２学期制と３学期制の比較について 

    ３学期制を実施している小中学校と授業時間数の比較を行ったが、越生町 

   の授業時間数の方が多いという結果であった。 

    越生町の小中学校では、行事にいきいきと取り組み、サマースクールなど

も実施しているが、授業時間数の削減はしていない。保護者の方は、夏休み

前に通知表が届かないことで不安感があるかもしれないが、事前に面談を実

施したり、中学校では休み明けに復習テストを実施するなどの対応を行って

いる。また、今年は夏休み前に課題を出すことも検討している。 

今後も引き続き２学期制のメリットや成果について示し、ＰＲしていくこ

とで意見が一致した。 

     

（２）「（仮称）越生町サイエンススクール」について 

    今年は越生町から城西大学等で実施した「子ども大学にしいるま」へ９名

が入校した。 

   越生町で実施するにあたっては、実行委員会形式で、名称を「子ども大学

越生
お ご せ

」とし、町の特色を生かし、自分の好みに合わせてコースを選択できる

ものとするということで意見が一致した。 
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